

**32. Landesversammlung  
des Bayerischen Roten Kreuzes  
am 14. Februar 2009  
in Pfaffenhofen**

## **BESCHLUSS**

### **Änderungsantrag zur Beschlussvorlage Nr. 2 zur Reform**

**Mit 5 Gegenstimmen fassen die Delegierten der 32. Landesversammlung des BRK folgenden Beschluss:**

Die Landesversammlung beauftragt den Landesvorstand, eine Arbeitsgruppe aus allen Verbandsebenen und Gliederungen einzusetzen, mit dem Auftrag, umgehend ein Reformkonzept zu erarbeiten, das sowohl die Anliegen der Kreisverbände aus den Anträgen zur Landesversammlung vom 22.11.2008 und 14.02.2009 als auch den Status der Körperschaft berücksichtigt.

In diese Arbeitsgruppe entsenden:

- die Vorstände der Kreisverbände zwei Vertreter aus dem jeweiligen Bezirksverbandsgebiet,
- die Vorstandschaften der Bezirksverbände insgesamt zwei Vertreter,
- die Gemeinschaften je zwei Vertreter und
- der Landesvorstand zwei Vertreter.

Pfaffenhofen, 14. Februar 2009

